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Incontro RAB Biopiattaforma 
11 gennaio 2023 e 23 gennaio 2023 
Sintesi dei temi emersi 

La riunione viene aperta dal presidente Corraini esponendo l’O.d.G., composto da numerosi punti. Quelli che 
non si sono riusciti ad affrontare nella riunione dell’11 gennaio sono stati ripresi durante la riunione del 23 
gennaio tenutasi online (su piattaforma Zoom) alle ore 18:00. 

Definizione su come definire i verbali e loro pubblicazione 
Per quanto riguarda questo punto ciò che emerge è la necessità di essere conseguenti, cioè trasformare in 
azioni le decisioni prese e, oltre a indicare i tempi, è necessario indicare chi fa cosa. Era stato proposto di 
organizzare dei gruppi di lavoro per essere più efficienti, ma alla fine non si è riusciti a farli funzionare perché 
non ci sono state risposte da parte delle persone.  C’è un problema di produttività che non viene arginato 
dal votare e dal porsi delle scadenze. 

Chiarimenti su quanto emerso durante l'incontro sul costo delle centraline  
In merito al costo delle centraline si conferma il budget riportato da Seregni (15.000 euro caduna, esclusi 
tutti i costi indiretti). Per l’acquisto di queste CAP ha indetto una gara pubblica vinta da Orion che ha 
applicato un ingente sconto. Il costo delle centraline, di conseguenza, è risultato più basso di quello messo a 
budget inizialmente, ma ciò non è dovuto né a economie da parte di CAP né alla scelta di centraline di 
qualità inferiore. 

Analisi dell'anno trascorso e analisi del nuovo anno  
Viene ricordato quanto svolto durante l’anno, il presidente sottolinea che il 2023 sarà l’ultimo anno di 
consigliatura del RAB e che si affronteranno temi importanti inerenti alla collaborazione con l’ISS e all’avvio 
dell’impianto. Vi è la necessità, quindi, di concludere entro l’anno tutti gli incontri fissati con il Comune di 
Sesto San Giovanni per definire le compensazioni ambientali di cui si parla dal 2018. 

Presentazione Bilancio consuntivo del 2022 e Budget per il 2023  
È stato inviato da parte di Matteo Colle, tesoriere del RAB, a tutti i membri il report delle spese e le relative 
fatture.  
Il bilancio consuntivo viene approvato dal RAB e viene specificato che questo deve indicare la data di 
approvazione della spesa. In merito al bilancio preventivo il Gruppo CAP conferma per il 2023 la stessa cifra 
stanziata per il 2022. 
 
Presentazione ed approvazione del preventivo di Ascolto Attivo 
Bertello conferma per il 2023 il preventivo dell’anno precedente di 8500 € e il RAB approva all’unanimità dei 
presenti. 

Rendicontazione al RAB della documentazione inviata a ISS  
La decisione è quella di ricontattare l’ISS per chiedere un riscontro dei documenti inviati e capire se ci sono 
altre esigenze specifiche. 

Chiarimenti sulle mancate piantumazioni (come opere di compensazione)  
Il Presidente propone di utilizzare parte del budget per la piantumazione di alberi nell’area limitrofa 
all’impianto di sinergia con il comune di Sesto in quanto ora fa riferimento al budget dell’anno in corso. 
L’obbiettivo è quello di far corrispondere tale evento con la Festa dell’Albero il 23 novembre 2023. Da parte 
di CAP non ci sono, ma sarà necessario collaborare con l’amministrazione per scegliere l’area più adatta ed 
elaborare un progetto, tenendo conto che nel budget dedicato dovranno essere considerate l’insieme delle 
spese e non il solo acquisto degli alberi da piantumare. 
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Punto sulla comunicazione: campagna social, newsletter, collaborazione con ISS, ecc. 
Bertello si impegna a ricontattare l’ISS e fa presente la volontà del RAB di redigere un comunicato per 
informare la cittadinanza di tale collaborazione.  Si fa un aggiornamento sui dati della campagna social e 
Google. In particolare, quella di Facebook è risultata essere molto efficiente.  Il RAB considera la possibilità di 
riprendere le campagne di comunicazione sui social prevedendo campagne specifiche legate alla raccolta 
differenziata, alla prossima entrata in funzione dell’impianto e alla necessità di rinnovare la composizione 
del RAB stesso. Si decide di chiedere un preventivo a Magenta Digital. 

Aggiornamento su servizio di raccolta pannolini e pannoloni a Sesto e programmazione del tavolo tra 
assessorati dei comuni che convergono alla BioPiattaforma  

Viene ripreso l’obiettivo che ci si era posti ovvero quello di fissare un incontro con tutti i sindaci e assessori 
dei diversi comuni soci di Zero C per condividere una strategia comune in merito alla raccolta di alcuni tipi di 
rifiuti, nella fattispecie, i pannolini e pannolini.  Si propone di inviare una lettera intestata a tutti i sindaci e 
agli assessori competenti facendo presente il problema e invitandoli a una riunione per condividere punti di 
vista e redigere risposte congiunte. Si opta per avvisare prima la parte politica per sensibilizzarla e 
successivamente il gestore.  È necessario portare a compimento questa attività nel corso dell’anno e si 
prevede di realizzare un paio di incontri inerenti, di cui il primo a marzo.  Per quanto riguarda gli 
aggiornamenti dell’impianto; la parte dell’impianto per il pretrattamento dei rifiuti sarà attiva da metà 
febbraio, la parte dell’impianto dedicata alla digestione anaerobica sarà pronta per il 20 marzo e per il 1° 
giugno sarà possibile l’immissione in rete del biometano. 

Proposte di eventuali modifiche al regolamento del RAB  
L’esigenza di modificare il Regolamento è nata alcuni mesi fa da una riflessione sulla necessità di includere 
all’interno del RAB anche il Comune di Cinisello Balsamo che è diventato socio di Zero C dopo la costituzione 
del RAB e non ha fino ad ora partecipato alle riunioni. L’ingresso di un nuovo comune comporta però anche 
l’ingresso di una nuova associazione, nel rispetto dell’equilibrio tra gli attori che è definito nel regolamento.  
Visto che il termine del RAB è di dieci mesi circa il Presidente propone che il Comune di Cinisello entri a farne 
parte con il nuovo anno. Il consiglio del RAB, di conseguenza, verrà aperto a cinque associazioni (oltre ai 
comitati di quartiere, soggetti permanenti). Si valuta se il Comune di Cinisello possa assistere alle riunioni 
anche nel corso del 2023, senza diritto di voto, per entrare nel quadro delle questioni e partecipare poi in 
maniera attiva da gennaio 2024. Quest’ultimo potrebbe comunque essere attivamente coinvolto nella 
comunicazione sull’attività del RAB insieme agli altri comuni. 

Programmazione nuove elezioni per nuovo comitato di controllo che dovrà partire da gennaio 2024  
Si discute sulle modalità di comunicazione della Manifestazione di Interesse e sui tempi per lanciarla. Viene 
proposto di lanciare una campagna Facebook dedicata a fine agosto, raccogliere le candidature a settembre 
ed estenderla fino a fine ottobre, metà novembre. Entro il mese di dicembre i membri permanenti del RAB 
potranno valutare le candidature arrivate e accogliere i nuovi soggetti.  Qualora Sesto non avesse una nuova 
Consulta dell’Ambiente la manifestazione dovrà porsi l’obiettivo di individuare sei associazioni.  

Stesura nuovo accordo di contitolarità per la privacy 
Il presidente non ha ricevuto la relazione scritta che si attendeva dallo studio legale coinvolto e in quanto già 
siedono nel RAB rappresentanti delle amministrazioni che non hanno partecipato alla riflessione, e in quanto 
nel 2024 ci saranno diversi soggetti nuovi, si propone di definire entro l’anno il nuovo documento e rinviare 
alla prima seduta di gennaio l’approvazione, in modo che si riesca a coinvolgere l’amministrazione di 
Cinisello Balsamo e le nuove associazioni che entreranno a far parte del RAB. 


